

## COMUNICADO DEL CLUB: RETIRADA EQUIPOS DE LA BASE

Escrito por presidenteoliron  
Martes, 17 de Noviembre de 2020 12:38 -

---

Esta temporada no competiremos en Categoría Alevín y Categoría Benjamín.

Debido a los pocos jugadores que tenemos, que nos impide competir con un mínimo de garantías, sumado a la situación actual debida al Covid19, hemos decidido retirar los equipos Benjamín y Alevín.

Los jugadores actuales seguirán entrenando en nuestra Escuela y los Alevines jugarán con el equipo Infantil.

Volveremos más fuertes la próxima temporada.